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Das Alte Ägypten entstand vor über 5000 Jahren am Fluss .

Das war im Altertum.

Einen König nannte man dort .

Die Alten Ägypter kennt man heute vor a"em wegen der .

Aus dieser Zeit hat man aber auch Bilder und  gefunden.

Ägypten war lange ein mächtiges Land am .

Dann wurde es zuerst von den  erobert.

Danach wurde es von den  erobert.

Heute gibt es immer noch ein Land mit dem Namen .

Es ist viel moderner geworden.

Es gibt auch keinen Pharao mehr.

Aber die  der Alten Ägypter werden von Menschen aus a"er

 besucht.
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